

Handelskammer Hamburg von Rebellen beherrscht:

Mitte Februar ereignete sich in Hamburg etwas, was selbst kühnste Optimisten nicht vorherzusagen gewagt hätten. Die kammerkritische Initiative 'Die Kammer sind Wir' erzielte bei den Wahlen zur **Handelskammer Hamburg** (der IHK für Hamburg) 55 von 58 Stimmen in der Vollversammlung! Und das, obwohl das alte Plenum noch vor der Wahl die Wahlordnung zulasten der Kammerkritiker geändert hatte (vgl. Mi 13/16) und ein intensiver Wahlkampf der Befürworter der Pflichtkammern gegen die Kammerkritiker geführt worden war. Wie die Kammerkritiker jetzt ihr Wahlversprechen spricht spannend zu werden. Wir werden demnächst ausführlicher über den Vorgang berichten, der jedenfalls die verdiente Strafe für den bisherigen selbstherrlichen Präsidenten **Fritz Horst Melsheimer** (vgl. Mi 13/16) und seinen mit über 600.000 Euro dotierten Hauptgeschäftsführer Prof. Dr. **Hans-Jörg Schmidt-Trenz** (vgl. Mi 18/15 u. 2/17) ist.